

Hoy, en la Puerta de Alcalá ante cerca de 80.000 personas

Feijóo exige a Sánchez elecciones: Disuelva las Cortes y que los españoles opinen

- El presidente del Partido Popular reclama al jefe del Ejecutivo que **“ponga un punto final”**, disuelva las Cortes y que los ciudadanos opinen con la verdad por delante, con la libertad y con la democracia, ya que la **legislatura está perdida y el Gobierno tiene el país parado**
- Celebra que, en el acto de hoy en la Puerta de Alcalá que ha congregado a **cerca de 80.000 personas** -el más multitudinario que se ha hecho en unas elecciones europeas en España- los ciudadanos hayan podido manifestar que **“están hartos de la arrogancia, de la mentira y del egoísmo” del Gobierno**
- **“Nos quieren entretenidos con sus estrategias peliculeras, siervos como los ministros que dicen que Sánchez es el amo, y desmotivados y desmovilizados. Aquí estamos, con más ganas que nunca. Por eso, vamos a votar unidos para ganar”**, subraya
- **Emplaza al jefe del Ejecutivo a que retire la ley de amnistía.** “Ya que tanto le gusta presumir de cambiar de opinión, hacer giros de guion y que es incapaz de aprobar ninguna ley: ¡retire la amnistía!”, exclama
- Advierte a Sánchez de que **España “ni se vende ni se reparte”**; que es un Estado de derecho en el que todos los ciudadanos son iguales ante la ley, la Justicia, los presupuestos y su Gobierno; y que las instituciones no son de su propiedad
- **“El Estado no es Pedro Sánchez. España somos todos los españoles”**, destaca Feijóo, quien reclama que **“se frene esta decadencia”** y que nuestro país **“se ponga a funcionar de una vez por todas”**
- Remarca que el voto el próximo **9J** será la respuesta **“a los engaños, la subasta de principios, el muro con el que quiere dividirnos, el egoísmo y el egocentrismo y a los desmanes”** del presidente del Gobierno. **“Tendrá**

su respuesta, será nuestro voto. Tendrá su respuesta, será la victoria de España para todos”, destaca

- **“Ya está bien de que los españoles pongamos la otra mejilla. Vamos a poner el voto el 9 de junio para responder a tanto atropello”**, exclama el presidente del PP
- Subraya la importancia de que la respuesta de los españoles el 9J **“resuene en toda Europa”** para proteger nuestros derechos y libertades
- Invita a los ciudadanos a movilizarse y hacer de las elecciones europeas la **mayor manifestación por la igualdad, las libertades, la dignidad y el futuro del país** porque el 9 de junio **tenemos que decir ‘no’ con toda la fuerza de la razón**
- **“A la desigualdad: no. A la injusticia: no. Al abuso: no. A la censura: no. A los desmanes: no. A la división: no. A la mentira: no.** Y un rotundo ‘sí’ a la igualdad, la independencia de la Justicia, la libertad de pensamiento, información y de expresión. A la dignidad, la Constitución, la democracia y el futuro juntos. **Y a España: sí”**, asevera
- Censura el “teatrillo de la carta” remitida por Sánchez a la militancia socialista, que desapareciera cinco días y que celebre que la economía va como un cohete, cuando “lo único que sube como un cohete” es el incremento de los precios
- Denuncia que nuestro país haya roto relaciones con un país hermano como Argentina y que Sánchez improvise algo tan serio como el reconocimiento de un Estado, mientras la vicepresidenta Díaz repite las consignas de grupos terroristas
- Lamenta que “entre numerito y numerito” el país esté parado porque no se atiende a las familias que no llegan a fin de mes ni a los trabajadores, no se saca adelante una sola medida y renuncian incluso a tener presupuestos